

BADEN: Die Mittelschulen messen sich auf dem Sportplatz Esp

Fussball-Schweizer-Meisterschaften

Auf dem Sportplatz Esp (Baden-Dättwil/Fislisbach) finden die 5. Fussball-Schweizer-Meisterschaften der Mittelschulen im Fussball statt.

Unter der Federführung der Kanti Baden spielen Männer- und Frauenequipen um Meisterehren. Die 350 Gymnasiastinnen und Gymnasiasten kommen aus 13 Kantonen der französischen und der deutschen Schweiz. Bei den Männern ist das Interesse mit zwei Dutzend Teams ungebrochen. Dagegen klafft bei den Frauen im Vergleich mit den Vorjahren eine grosse Lücke. Lediglich ein Dutzend Frauen-Equipen haben sich eingeschrieben. Aus dem Aargau treten fünf der sechs Mittelschulen an. Sie kommen von der Alten und der Neuen Kantonsschule Aarau sowie der Kantonsschulen Wohlen, Wettingen und Baden. Bei den ausserkantonalen Teilnehmern handelt sich um die Sieger der jeweiligen kantonalen Mittelschulmeisterschaften.

Der Kopf der Organisation ist Oliver Graf, Sportlehrer an der Kanti Baden. Ihm stehen 30 Helferinnen und Helfer zur Seite. Dazu kommen 15 Schiedsrichter vom Aargauischen Fussballverband. Oliver Graf unterstreicht den sportlichen und den schulischen Wert der Mittelschul-



Fussball-Schweizer-Meisterschaft 2013

Bild: zVg

SM: «Breitensport und Gesundheits-sport finden in der Bevölkerung immer grössere Beachtung. Dies kann mit solchen Anlässen gefördert werden. Jugendliche lieben es, sich zu messen, insbesondere im Team. Und das können sie an unserem Turnier.» Abgesehen von den vier bis sieben Spielen zu 20 Minuten, die jede Mannschaft spielt, können sich die Teilnehmer in drei Einzeldisziplinen messen. Beim Tempodribbling, im

Sprint und bei der Torschussgeschwindigkeit gibt es separate Wertungen. Gespielt wird auf dem Sportplatz Esp zwischen 9 und 16 Uhr. *pze*

Im Falle von schlechtem Wetter ist ein Verschiebungstermin vorgesehen, dies ist der Freitag, 19. September 2014.

Weitere Auskünfte erteilt Sportlehrer Oliver Graf, Telefon 076 371 32 69, oliver.graf@kanti-baden.ch